

Gobernador Regional se reunió con alcaldes de la provincia de Quillota para trabajar en las principales necesidades del territorio

El Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, se reunió esta jornada con los alcaldes de la Provincia de Quillota con el propósito de coordinar un trabajo conjunto para el año 2025, alineándose con las principales demandas y necesidades de los vecinos y vecinas de este territorio.

El encuentro, convocado por la máxima autoridad regional y realizado en la municipalidad de Quillota, contó con la participación de consejeros regionales por la zona, así como el alcalde de dicha comuna Luis Mella; la alcaldesa de La Cruz, Filomena Navia; la alcaldesa de Nogales, Leslie Pacheco; la alcaldesa de Hijuelas, Verónica Rossat y Ricardo Aliaga, representante del alcalde de La Calera, Johnny Piraino, quienes agradecieron la presencia del Gobernador y el trabajo colaborativo que se busca desarrollar, en materias tanto provinciales como comunales.

#### Anuncio Patrocinado

Respecto a la reunión, el **Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca**, destacó que “Lo que estamos haciendo es recorrer intensamente todas las provincias para hablar con las autoridades comunales, conocer cuáles son las prioridades globales y conocer también cuáles son prioridades particulares. Hemos hablado de la importancia de reforzar los ámbitos de seguridad, darle interoperabilidad al sistema de cámaras, de hecho, ahora vamos a inaugurar en la comuna de la Cruz el sistema de televigilancia y tres portales lectores de patentes, pero hoy día tenemos que darle interoperabilidad al sistema de cámaras para darle seguridad a las personas que habitan esta hermosa provincia. Temas de agua son importantes, la limpieza del borde río creo que es fundamental, temas de salud, de vivienda”.

La máxima autoridad regional agregó que “Creo que todos coincidimos hoy día que los temas más relevantes a nivel nacional y a nivel regional tienen que ver con seguridad, vivienda, transporte, educación y agua; por lo tanto le hemos dicho a los alcaldes y alcaldesas que este Gobierno Regional se encuentra totalmente a disposición de trabajar con sus autoridades comunales. El Gobierno Regional tiene 23 consejeros nuevos, el día de ayer se definieron las presidencias de las comuniones y hemos incorporado dos comisiones a las 18 que ya existían: una comisión de transporte liderada por Giselle Ahumada que es consejera de la provincia de este territorio y una comisión de minería liderada por Cristian Pinilla de la provincia de Petorca. En los consejeros y consejeras regional existe la firme disposición de no reconocer ninguna frontera de carácter ideológico, sino que muy por el contrario, trabajar por el bienestar de todas y de todos”.

Gobernador Regional se reunió con alcaldes de la provincia de Quillota para trabajar en las principales necesidades del territorio

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Por su parte, el **alcalde de Quillota, Luis Mella** señaló que “En primer lugar, quiero manifestar mi alegría de haber sido el anfitrión de esta importante reunión entre el Gobernador Regional, las alcaldesas y alcaldes de la provincia de Quillota, y espacialmente nuestros consejeros regionales. Ha sido una reunión muy positiva donde hemos evaluado los principales problemas que tiene la provincia, cada una de las comunas y también relacionándola con los proyectos que pueden ayudar a resolver los problemas del día a día de la gente, ahí está el sentido último de estas reuniones, estamos trabajando para que la gente viva mejor, para el bienestar, para que podamos resolver los problemas que cada día nos presentan nuestros ciudadanos en cada una de las alcaldías. Agradecido del gobernador y los consejeros regionales porque nos hemos sentido escuchados, quedan nuevas reuniones como estas para evaluar cómo va la marcha de estos proyectos, pero estamos convencidos que con reuniones como ésta el resultado final va a ser muy exitoso”.

Entre las prioridades de la provincia se encuentra continuar reforzando la seguridad, y durante esta jornada se dio un paso importante en La Cruz donde se inauguró el sistema de televigilancia con financiamiento del Gobierno Regional, dando cuenta del compromiso del GORE en este tema.

Al respecto, la **alcaldesa de la comuna, Filomena Navia**, resaltó que “Este es un proyecto que se financió con recursos del Gobierno Regional, son 22 cámaras de seguridad,

Gobernador Regional se reunió con alcaldes de la provincia de Quillota para trabajar en las principales necesidades del territorio

3 pórticos y una sala espejo que es monitoreada por el personal de Carabineros y que nos ha permitido mejorar la percepción de seguridad, aportar en investigaciones de robos que ha habido en la comuna y conversamos hoy en esta reunión que tuvimos con el Gobernador que podemos mirar optar a una segunda etapa del proyecto de cámaras y conversamos con el alcalde Mella que es importante también tener esta sincronía de las cámaras de manera que sea una continuidad, La comuna de La Cruz une dos comunas La Calera y Quillota; y por lo tanto, todo lo que hagamos en materia de seguridad tiene que estar de la mano con nuestras comunas vecinas”.

Esta es la segunda reunión que realiza el Gobernador Regional con alcaldes de la región. La primera tuvo lugar en la Provincia de San Antonio y se replicará en todas las provincias de la región con el objetivo de conocer en terreno las principales necesidades e iniciativas, tanto provinciales como locales de cada comuna.

En este sentido, los consejeros regionales de la provincia de Quillota, que estuvieron presentes en esta reunión, valoraron la instancia de trabajo colaborativo. **La consejera regional Giselle Ahumada** comentó que “Desde mi área, me toca presidir la Comisión de Transporte; desde ahí tenemos grandes desafíos para la provincia en materia de transporte y conectividad, en materia de fiscalización. Hemos escuchado a las alcaldesas y alcaldes sobre la falta de locomoción que hoy día existe, especialmente en las zonas rurales; por lo tanto, desde ahí vamos a trabajar mancomunadamente junto a los municipios en conjunto y podamos trabajar junto al ministerio de transporte”.

**El consejero regional Lautaro Correa** indicó que “Esta instancia de trabajo colaborativo es importantísima para nuestra provincia. Vinimos a ponernos a disposición para trabajar en conjunto, escuchamos a todos los alcaldes de la provincia con los diferentes petitorios”.

Por su parte el **consejero regional Felipe Córdoba** agregó que “Nos vamos con las necesidades súper claras, entendemos en que podemos aportar, sabemos que concordamos a nivel de comuna cuales son las problemáticas y en que nos vamos a enfocar a trabajar”

Durante el periodo 2021-2024, se priorizó una inversión total de \$29.376.480.000 CLP, distribuidos en 77 iniciativas que han mejorado significativamente la calidad de vida de los habitantes de la provincia. Entre las que se destacan:

La Calera: proyectos como la reposición del Complejo Piscina Municipal y la habilitación del Centro Cultural, sumando más de \$8.000 millones.

Nogales: mejoramiento del sistema de agua potable municipal y la reposición de luminarias

Gobernador Regional se reunió con alcaldes de la provincia de Quillota para trabajar en las principales necesidades del territorio

públicas fueron clave, con una inversión de \$5.812 millones.

Quillota: conservación de pavimentos y reposición de luminarias, concentrando \$3.262 millones.

La Cruz: la adquisición de taxibuses para estudiantes y sistemas de televigilancia marcó el periodo con más de \$1.764 millones.

Hijuelas: reposición de buses escolares y mejoras urbanas destacaron con \$1.753 millones.

Las iniciativas priorizadas entre los años 2021-2024 en la provincia de Quillota, junto con las proyectadas para el próximo período, reflejan el compromiso del Gobierno Regional con el desarrollo integral y equitativo de cada provincia de la región de Valparaíso.

y tú, ¿qué opinas?